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平 成 ２ ８ 年 度 第 １ ０ 回 法 学 研 究 科 委 員 会 議 事 録 要 旨  
 

日 時：平成２９年３月１日（水）１６時５５分～１７時２０分 

場 所：板橋校舎１号館４階 １－０４０７教室 

構成員数：２７名（定足数１８名） 

出席者数：２４名（定足数充足） 

 

議長：加瀬幸喜（法学研究科委員長） 

 

＜議案＞ 

議案１．平成 28年度法学研究科修士論文審査報告および修了判定について  

議長の指名により、主査の教員より平成 28 年度法学研究科博士課程前期課程学生の修士論文審査

報告及び課程修了判定について説明がなされ、委員会は提案を受けた学生の修了について異議なく承

認した。 

 

議案２．平成 28年度大学院学位記授与式に係る総代(正・副)の選出について  

議長より、今年度の総代選出について説明があり、委員会はこれを承認した。 

 

議案３．平成 29年度法学研究科委員会日程(案)について  

 議長より、平成 29年度法学研究科委員会日程案について説明があり、委員会はこれを承認した。 

 

議案４．平成 29年度博士課程後期課程在学生の学費減免申請について 

議長より、平成 29年度博士課程後期課程在学生の学費減免申請について説明があり、委員会はこれ

を承認した。 

 

議案５．2016年度点検・評価シート(経過報告)の提出について 

 議長より、2016年度点検・評価シート(経過報告)の提出について説明があり、委員会はこれを承認

した。 

 

議案６．教職課程再課程認定について  

     議長の指名により両専攻主任から、教職課程再課程認定については、法律学専攻協議会および

政治学専攻協議会においてその申請を行わない旨が決定されたとの説明があり、委員会はこれ

を承認した。 

 

議案７．次年度各種委員会委員について  

     議長より、次年度各種委員会委員について説明があり、委員会はこれを承認した。 

 

議案８．大東文化大学大学院学則の改正(案)について(３つのポリシーに関する事項)  

     議長より、大東文化大学大学院学則の改正案について説明がされた。その結果、委員からは特に意

見が挙げられなかった為、本件については法学研究科としては特に意見が挙げられなかったとの回

答をする旨の説明があり、委員会はこれを承認した。 

 

議案９．大東文化大学奨学金給付規程、大東文化大学奨学金給付規程施行細則および大東文化大学給

付奨学金制度運用指針(給付奨学金ガイドライン)の改正(案)について  

     議長より、大東文化大学奨学金給付規程、大東文化大学奨学金給付規程施行細則、大東文化大学給

付奨学金制度運用指針(給付奨学金ガイドライン)の改正案について説明がされた。    

その結果、委員からは特に意見が挙げられなかった為、本件については法学研究科としては特に意

見が挙げられなかったとの回答をする旨の説明があり、委員会はこれを承認した。 
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議案１０．その他 

① 平成 29年度大学院研究生入学試験について 

議長より、平成 29年度大学院研究生入学試験実施に係る対応について説明があり、委員会はこれ

を承認した。 

 

＜報告承認事項＞ 

報告承認事項１．平成 29年度大学院入学試験(研究生)出願資格審査の結果について  

 議長の指名により政治学専攻主任から、平成 29 年度大学院入学試験(研究生)出願資格審査の結果

について報告があり、委員会はこれを承認した。 

 

報告承認事項２．平成 29年度大学院入学試験(研究生)面接委員の選出について 

 議長より、平成 29年度大学院入学試験(研究生)面接委員の選出について報告があり、委員会はこれ

を承認した。 

 

報告承認事項３．その他 

 その他に該当する報告承認事項なし。 

 

＜報告事項＞ 

報告事項１．大学院評議会等会議報告 

 議長より、大学院評議会等会議の内容について報告がされた。 

  

報告事項２．平成 29年度大学院新入生対面式日程について  

 議長より、平成 29年度大学院新入生対面式日程について周知がされた。 

 

報告事項３．法学研究科各種アンケートの結果について 

 議長より「点検評価シート(理念・目的)アンケート結果」について報告がされた。引き続き、議長

の指名により法律学専攻主任から「「教育上の目的」、カリキュラム・ポリシー、ディプロマ・ポリシ

ーの周知度に関するアンケート結果」について報告がされた。 

 

報告事項４．その他 

① シラバスチェックについて 

議長より、両専攻の次年度シラバスチェックが完了した旨の報告がされるとともに、委員の協力

に対し謝意が述べられた。 

② 中国山東大学の学生からの問い合わせについて 

政治学専攻主任より、本学と交流協定を締結する山東大学の学生から、本学政治学専攻に交流学

生として入学を希望するとの問い合わせがあった旨の報告がされた。 

」 

＜閉会＞ 

以上の審議をもって議長が閉会を宣し、法学研究科委員会は、17時 20分に閉会した。 

以 上  


